

Le 4 novembre 1970, décédait, des suites d'un accident de la circulation, Elisabeth NAÏS, institutrice à FULLEREN. Elle était âgée de 22 ans.

Dès sa première année d'enseignement, elle s'inscrit au groupe départemental de l'I.C.E.M. et participe notamment au stage d'été de Colmar.

Chacun de nous a pu apprécier sa gentillesse et sa modestie.

Membre de notre petit groupe de formation permanente nous avons appris à reconnaître en elle, un courage et une sagacité qui n'avaient d'égale qu'une conscience professionnelle digne d'éloges.

C'est sur la route du travail qu'elle nous a quittés et il nous sera difficile d'oublier cette excellente camarade.

le groupe "Rond-point".